



For info and visits, contact Yulia
+33 (0)7 88 05 05 05  

4 Pièces

200 m²

Réf. 8797375023

3 670 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa neuve de style californien avec une vue magnifique sur la mer et les Alpes. Dans le beau cadre naturel, la villa profite de l'atmosphère du clame absolu. La villa est située dans l'un des endroits les plus prestigieux de la Côte d'Azur à quelques pas de magnifiques plages de sable, d'une belle promenade dans une pinède et du centre historique d'Antibes plein de charme. Facile d'entretien, la villa bénéficie de belles finitions neuves et se compose comme suit : - Niveau principal : spacieux séjour avec une salle à manger et une cuisine donnant sur la terrasse. - Niveau supérieur : 3 ...

Brand new Californian style villa offering gorgeous views of the sea and the Alps. Surrounded by magnificent nature, the villa enjoys the atmosphere of absolute peace and tranquility. The villa is located in one of the most prestigious places of the French Riviera within walking distance of beautiful sandy beaches, a promenade in a pine grove and the charming historical center of Antibes. Easy to maintain, the villa boasts its beautiful new finishes and includes: - Main level: spacious living room with dining area and kitchen opening onto the terrace. - Upper level: 3 bedrooms and 3 ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

